

Wienerberger

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Chantiers](#) / [Structures](#)

Wienerberger en harmonie avec la nature à l'Université de Pau

Pour l'extension de l'Université de Droit, Économie et Gestion de Pau bâtie dans les années 70 à la manière d'un campus, le projet devait s'inspirer de l'architecture d'André Grésy, une personnalité qui a contribué à l'identité architecturale de Pau, tout en apportant une nouvelle approche respectueuse des exigences environnementales actuelles. Les bandeaux recouverts de terre cuite caractéristiques des anciens bâtiments se retrouvent ainsi dans l'extension à travers des auvents recouverts de tuiles en terre cuite émaillée qui viennent protéger des baies vitrées agrandies. Ces « casquettes » sont perforées selon leur orientation, fortement au nord-est et au nord-ouest, moins au sud, afin d'ajuster l'apport en lumière et le confort thermique. Elles sont recouvertes de tuiles 10 x 20 cm dont les coloris jaune, rouge et bleu ont été choisis par rapport au bâti mais également en fonction des arbres plantés lors du chantier, Ginkgo Biloba dont les feuilles passent du vert à l'orange puis au jaune doré au fur et à mesure des saisons. Par ailleurs, les feuilles éparées qui tombent au sol répondent aux couleurs des tuiles, comme une ponctuation de la façade sur les pelouses.

